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須山たかし 
　　 
 

す　や　ま 東京都議会議員【八王子選出】

1980年11月6日生まれ。桐朋高校、早稲田大学社会科学部卒。大隈塾・高野孟ゼミ１期生。
特許事務所、蓮舫参議院議員秘書、府中市議会副議長等を経て、現職。　　　　　　　　　　　
東京都議会 環境・建設委員会副委員長。東京都議会立憲民主党多様性PT座長。

　１０月２７日投開票で第５０回衆議院議員選挙
が行われました。 
　八王子市は東京都第２１区（立川、日野、八王
子市の一部（おおむね旧由木村地域））と東京都
第２４区（２１区以外の八王子市全域）を擁して
おり、立憲民主党は第21区では大河原まさこさ
ん、第２４区では有田芳生さんを公認しました。 
　今回の選挙は裏金や統一教会といった問題が大
きな課題になりましたが、選挙戦終盤には自民党
の公認が外れたにも関わらず、そうした候補者の
総支部に自民党から2000万円ものお金が渡ってい
たということも報道されたことは選挙結果に大き
な影響を与えました。 
　「結局自民党は小手先の対応で済ませ、実質は
何も変わっていないのではないじゃないか」と街
頭に立った際に市民の皆さんからそうした声をた
くさん寄せられた選挙戦でした。 

第５０回衆議院議員選挙で有田芳生衆議院議員が誕生！！

第５０回衆議院議員総選挙結果

　結果として２１区では大河原さんが小選挙区で、有田さんが比例復活で当選。特に２４区では２０１
２年の政権交代選挙以来、１２年ぶりの野党系の議席となりました。 
　この議席は市民からの裏金や政治不信への強い反発であると考えます。しっかりと議席を守り、市民
の付託に応えるべく、有田さん、大河原さんと連携して参ります。

２１区 
当 大河原雅子（立）90,724票 
 小田原潔 （無） 69,421票 

 山下容子 （維） 36,642票 

 森裕一 （参） 18,511票 

    
    当日有権者数：40万5235人 
  最終投票率：55.86%（前回比：減少1.86%）

２４区 
当 萩生田光一 （無） 79,216票 

比 有田芳生 （立）   71,863票 
 浦川裕輔 （国） 24,653票 

 佐藤由美 （維） 18,501票 

 與倉さゆり （参） 8,678票 

 畑尻文夫 （無） 2,251票 
   当日有権者数：37万9672人  
最終投票率：56.48%（前回比：減少0.29%）
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都政へのご意見・ご要望を 
　　　　お待ちしております。 
右記QRコードからLINEで 
　　　　お寄せください▶▶

東京都議会議員 須山たかし事務所 
〒192-0046　 
東京都八王子市明神町3-10-6 
　　　　　　 　　  イサムビル303  
📧  suyamaoffice1980@gmail.com　

須山たかしで検索

　パリで行われたパラリンピックに行ってきました。 
　日本選手の活躍はもとより、パリ大会のエコ・環境
やバリアフリーの取り組みなども見てきました。 
　アンドリュー・パーソンズIPC会長が、記者会見で「パ
リ大会は今後のベンチマーク（基準）になる。運営の
すべてにおいて、レベルがとても高かった(https://
www.nippon.com/ja/japan-topics/g02437/)」というほ
ど多様性と包摂性に溢れた大会となりました。 
　今後の情報コミュニケーション条例の議論でも参考
にしてまいります。

パリ・パラリンピック 

　９月２３日に武蔵小金井駅前で開催された「若者・政治
フェスティバル」に立憲民主党を代表して参加してきまし
た。 
　道行く若者と政治の話をしたり、とても有意義な時間で
した。 
　立憲民主党学生部長を努めていた経験もあり、若い人と
政治を結んで、参加していってほしいということは私のラ
イフワークでもあります。 
　そのため、須山たかし事務所では学生インターンなども
募集していますので、お気軽にLINEやメールなどでご連絡
ください↓↓↓ 

若者と政治 

都議会での質疑 

　都議会では１０～１１月にかけて、決算委員会や
各常任委員会の事務事業質疑が行われています。 
　私は所属する環境・建設委員会で、環境局関係で
は神宮外苑再開発や小笠原視察からエコツーリズム
などの質疑を。建設局関係では土砂災害やナラ枯
れ、多摩地域や島しょ地域の道路に関しての質問を
行いました。


